

4 - ET A WASSELONNE PENDANT CETTE PERIODE

A partir de cette date, 1595, un quart de siècle durant, un calme relatif régna enfin sur Wasselonne.

-En 1600, il fut décidé de la restauration de l'église.

-En 1605, la ville entreprit la construction d'une salle commune sur la place du marché, devant servir de salle de réunion aux autorités communales, de même qu'aux corporations. Aussi en parallèle, un estaminet placé sous la responsabilité des autorités locales fut édifié. Avec cette dernière innovation, on a pensé améliorer les finances de la ville. Sur facture, il est montré qu'à l'issue des différentes réunions, on arrosait copieusement les délibérations et même parfois sur les comptes de la « cens communale ». Cette salle commune servira aussi de local des ventes (bois de chauffage et vin). La construction de cette maison commune dura une année, le bois d'œuvre provenant de l'Odenwald, il a été fourni gracieusement par la ville de Strasbourg.

Pendant encore une quinzaine d'années, le calme règnera à Wasselonne, puis commenceront les troubles de la guerre de Trente ans.

W. N.

Sources : chronique de Philipp Wirt

*Cet article est consultable sur le site internet de la Ville www.wasselonne.fr
rubrique Découvrir Wasselonne, Wasselonne ses indéniables atouts.*